



## Spatzennest Aschau am Muttertag

### Beitrag

Mit einem Schreiben überraschte der Elternbeirat der Aschauer Kindertagesstätte Spatzennest alle Aschauer Haushalte. Darin bedanken sich die Eltern für die bisherige engagierte Unterstützung durch die Mitarbeiterinnen des Spatzennestes während der Corona-Zeit. Es heißt darin:

*Die Eltern der Kinder die normalerweise das Spatzennest in Aschau besuchen wissen nicht erst seit der Schließungen der Kindertagesstätten wie wertvoll ihre Einrichtung für sie und ihre Kinder ist. Im Jahresverlauf ist der Frühling eine spannende Zeit für Kindergartenkinder. Ostern, Waldtage, Mutter- und Vatertag – es wird viel vorbereitet, gesungen, gebastelt, gespielt und Zeit in der neu erwachenden Natur verbracht. In diesem Frühjahr wurden alle Eltern mit der dann doch relativ plötzlichen Schließung der Kindertagesstätten vor neue Aufgaben und Fragen gestellt. Was können wir zu Ostern basteln? Wie erkläre ich meinem Kind warum wir Ostern feiern? Was ist das schönste Frühlingslied? Reichen die Aufgaben in unserem Vorschulblock bis der Kindergarten wieder öffnet? Was basteln wir als Überraschung zum Mutter- bzw. Vatertag?*

*Dank der engagierten Mitarbeiter unserer Einrichtung mussten wir diese Herausforderungen nicht alleine bewältigen. Nach wenigen Tagen erhielten wir die erste Mail aus dem Spatzennest. Ab dann kamen sie beinahe täglich – Mails mit Bastelideen- und Vorlagen, Liedern, Gedichten, Fingerspielen, Ausmalbildern, Pflanzideen, Rezeptvorschlägen, Geschichten zum Vorlesen usw. Seit kurzem kommen sogar noch extra Mails für die Vorschulkinder. Natürlich muss niemand all diese Dinge machen, es ist aber schön zu wissen dass man jederzeit darauf zurückgreifen könnte.*

*Am Freitag gab es dann noch eine riesengroße Überraschung für die Kinder und Eltern. Jede Familie hat Besuch von einem Mitarbeiter des Spatzennests bekommen – natürlich unter Einhaltung sämtlicher Corona bedingter Regelungen. Die Erzieher, Kinderpfleger und Praktikanten haben fleißig gebastelt. So konnte heute jedem Kind ein Muttertagsgeschenk überreicht werden, welches am Sonntag verschenkt werden kann. So eine großartige Idee!*

*Vielen Dank für die Unterstützung in den letzten Wochen. Für uns seid ihr die Besten!*

**Bericht und Foto:** Heinrich Rehberg

# Zahnarztpraxis

## Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Aschau
2. Corona
3. Kindergarten
4. Umland